



Yo, **JAIME TOHÁ GONZÁLEZ, H. DIPUTADO DE LA REPÚBLICA**, otorgo mi apoyo y patrocinio, a la Iniciativa Juvenil de Ley: “Bolsas Bioagradables”, presentada por los estudiantes del Liceo Técnico Profesional Jorge Sánchez Ugarte, Región del Biobío, en el marco de la versión XI del Torneo Delibera organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional, según su aporte a un tema tan relevante como lo es la regulación de prohibición de bolsas plásticas y las consecuencias que esto conlleva, en beneficio a la ley 21.100, la cual tiene como objetivo principal la protección del medio ambiente.




JAIME TOHÁ GONZÁLEZ
H. DIPUTADO DE LA REPÚBLICA
DISTRITO N° 20

Fecha: **23 de mayo de 2019.-**